

Compte-rendu de la réunion inter-EAP, S^t Jacques/S^t François du 7 juin 2023

- L'Assemblée de paroisse a été bien appréciée, beaucoup de monde, beaucoup d'écoute, d'échanges et de propositions et temps convivial joyeux ayant permis de mieux se connaître. Il est donc proposé de renouveler chaque fin d'année
- Visibilité : pourquoi ne pas tenir des stands aux marchés de Noël ?, mieux communiquer avec les mairies (à confronter avec les problématiques de laïcité)
- Problème des funérailles sur Saint Jacques, L'abbé Hervé ne peut tout assumer seul et en plus cela donne plus de célébrations sur Saint François . Comment stimuler la communauté de Saint Jacques ?....
- Célébrations du 2 novembre. Il y aura une messe sur Saint François (l'an dernier c'était sur Saint Jacques) et des célébrations sans prêtre dans les clochers qui le voudront, l'an dernier, avec le déroulement préparé par le Père Hervé, ça s'était très bien déroulé.
- Pour le temps de Noël (le 24 est en plus du 4^{ème} dimanche l'Avent, la veille de Noël ...)
Il est décidé le planning suivant :
dimanche 24 : messe à 9h30 à Thiers et à 11h à Condé ; veillée e Noël avec les enfants à 17h00 à Vieux-Condé, messe de minuit à Hergnies et éventuellement à Bruay (si prêtre disponible)
lundi 25 : mess du Jour de Noël à 9h30 à Thiers et à 11h00 à Condé
- Pour la Semaine Sainte :
Vendredi Saint à Condé (Il est peu envisageable de supprimer le Chemin de Croix dans les remparts qui rassemble toujours beaucoup de fidèles)
Le jeudi Saint pourrait être célébré à Thiers
La Veillée pascale à Hergnies (en attendant que Sainte Pharaïlde rouvre...)
Le Jour de Pâques à 9h30 à Thiers et à 11h00 à Condé
- La Pentecôte tombant en pleine neuvaine à Sainte Rita, le doyen a proposé une seule messe à 17h00 sous la halle de Curgies
- Réfléchir à la 'modernisation' de la permanence de Vieux-Condé
- Améliorer la communication, notamment pour les inscriptions au caté, avec des banderoles, en mettant en exergue me paragraphe réservé sur le site internet ...
- Qui pourrait relancer des groupes de partage d'Evangile comme il y en avait avant le COVID ?...
- Proposition d'accueillir les futurs baptisés dans la communauté paroissiale (avec le symbole du Signe de Croix), au cours d'une messe, dans le cadre de leur parcours de préparation
- Pour la fête de la paroisse Saint François qui est prévue le dimanche 8 octobre à Hergnies, il est décidé d'acheter une statue dudit Saint qui sera amenée en procession avant d'être bénie au cours de la messe, laquelle sera suivie d'un repas partagé

Prochaine réunion le mercredi 26 juillet à 18h30 au presbytère de Condé